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Claudia Leitte se pronuncia sobre a polêmica briga com Ivete
Sangalo: 'Psiquiatra'

CONFIRA

Contigo!

A guerra fria entre Claudia Leitte e Ivete Sangalo ganhou novos capítulos. Desta vez, tanto Claudia quanto
seu empresário comentaram sobre a polêmica envolvendo as cantoras. Para quem não acompanhou, tudo
começou quando a loira mudou a letra da música "Caranguejo", mudança que não agradou alguns ouvintes e
a própria Ivete.

A cantora trocou o trecho "saudando a rainha Iemanjá", para "eu canto meu rei Yeshua". A repercussão foi
negativa e até o Ministério Público abriu uma denúncia contra a Cláudia. O que também chamou a atenção
foi o apoio de Ivete nas críticas contra Cláudia, o que teria motivado o bloqueio que a loira deu em Ivete nas
redes sociais.

O que Claudia disse sobre a polêmica?

Em entrevista ao colunista Lucas Pasin, Claudia Leitte falou sobre a polêmica e como lida com a situação. “
Nunca falei da vida de ninguém esses anos todos. Não quero falar nada da vida de ninguém, não. Está tudo
certo como está. Todo mundo fazendo música, produzindo e trabalhando. Não quero falar de ninguém.
Tenho a minha psiquiatra há três ou quatro anos e tenho uma família maravilhosa que me ajuda a manter o
senso”, disse a cantora.

Claudia ressaltou que tem uma carreira de um pouco mais de 20 anos e se considera "paleozoica" na
internet. Ela destaca que manifestou emoções, mas era uma menina e que teve tempo para amadurecer, hoje
faz escolhas muito conscientes.

“Não é questão de discrição, é de consciência mesmo. Se eu sair da minha identidade, do meu foco, vou
acabar me perdendo. E já me perdi algumas vezes ao longo desses anos de carreira. Na vida, todos temos
tempestades. Quem está vivo está sempre lidando com algo. É importante descobrir quem você é, focar
nisso, e seguir fazendo, mesmo que haja percalços e tumulto”, pontuou Leitte.

Qual foi a posição de seu empresário?

Apesar de se manter pacífica em suas declarações, começaram a circular possíveis indiretas de seu
empresário para Ivete Sangalo. Tudo começou após uma participação de Ivete no Sem Censura, na TV
Brasil.

Que a cultura de matriz africana seja realmente respeitada e não utilizada por alguns como palanque. Aos
que usam excessos calculados, algoritmos e textos sobre redes para alimentar uma síndrome de pequenos
poderes, saibam que isso não manchará o debate verdadeiro.”, disse o empresário.


